## PresseInfo

## UWE RECKZEH unnatural light

Uwe Reckzeh - unnatural light MellowJet Records

file under: EM / Berliner Schule total: 60:47 minutes / cd-ur0901 release-date April 07 2009 Location: Beckum, Germany



1 Fall line (Mo's revenge) 6:5
2 Good Vibration 6:2
3 Wavelength 7:3
4 Metamaterial 5:3
5 linear polarized 7:3
6 pure Energy (boogle mix) 5:1
7 Refractive Index 8:0
8 Annihilation 5:5
9 Radiation 7:3



Auch auf seinem bereits siebten Album zeigt uns Uwe Reckzeh wieder einmal auf beeindruckende Weise, wie Elektronische Musik im 21 Jahrhundert klingen kann. Über zwei Jahre hat der Meister mit viel Liebe zum Detail an den Songs gearbeitet und wieder einmal ein einmaliges Werk geschaffen, das es ohne Weiteres mit den großen Produktionen der EM aufnehmen kann. Experimentelle Anteile sucht man vergebens. Vielmehr zieht uns Uwe mit seinen komplex-hypnotischen Sequenzerliniene und durchweg eingängigen Melodien in seinen Bann. Neben traditionellen Elementen frischt Uwe die Musik mit neuen modernen Klängen auf, versteckt diese aber schon fast schüchtern wirkend im Hintergrund. Das Thema dieser CD ist das Licht und den damit verbundenen Assoziationen wie Wärme, Geschwindigkeit und Energie. Dabei umschließt einen die Musik sofort mit einer wohligen Stimmung, die zum träumen einlädt. Je nach eigener, persönlicher Stimmung besitzt jeder Song die Kraft sich zu verwandeln und eben diese Stimmung zu untermalen...
"unnatural" eben.



On his seventh album Uwe Reckzeh again shows in an impressive manner, how Electronic Music can sound in the 21st century. More than two years the master has worked on his songs and once more created unique masterpieces who can easily cope with the big EM productions. Experimental parts are missing. More than that, Uwe's complex-hypnotic sequencer lines and catchy melodies fascinate. Besides traditional elements Uwe refreshes his music with modern sounds, but hides them somehow timid in the background. The theme of this CD is light with all its related associations like warmth, speed and energy. The music immediately surrounds the listener with a comforting mood, which invites to dream. Depending on the own personal mood, each song holds the power to transform and to accompany with this mood...just "unnatural".







Live @ Ambient-Experience, Wuppertal, Germany 2008

